



feelMOOR
DAS GESUNDRESORT BAD WÜRZACH

Bericht der GF

- Kurbetriebsausschuss -

Städtischer Kurbetrieb Bad
Würzach

Bad Würzach, 25.01.2021



Bericht der Geschäftsführung



- Verlängerung des 2. Lockdown seit 01.11.2020 bis (vorerst) 15.02.2021; Tendenz offen;
- Das sind 3,5 Monate am Stück bzw. 2 Monate in 2020; 1. Lockdown von April 2020 bis Anfang Juni 2020; sind in 2020 zusammen 4 Monate Lockdown und 4 Monate Umbau;
- Somit rd. 8 Monate in 2020 keine oder nur sehr geringe Gäste und Patienten im Haus; lediglich von Januar bis einschl. 24. März und im Oktober im Vollbetrieb;
- Jetzige „Lockdown-Strategie“ im 2-Wochen-Rhythmus macht Planungen unmöglich;
- Steuerung geht momentan nur „auf Sicht“;
- Es gilt das „Prinzip Hoffnung“! Infektionszahlen und Indizidenzen mit leichtem Trend nach unten;
- 01. März 2021 ??? – zumindest für Teilbereiche;

Bericht der Geschäftsführung



feelMOOR
DAS GESUNDRESORT BAD WÜRZACH

- Kurzarbeit: beginnend mit 01.11.2020 und parallelem Abbau von noch vorhandenen Überstunden und Rest-Urlauben sind inzwischen die meisten MA in Kurzarbeit; ausgenommen die Technikabt. und die Auszubildenden sowie einzelne MA in der Verwaltung und im Therapiebereich;
- November- und Dezemberhilfe sind beantragt; jeweils 50 T€ Abschlagszahlung sind angekommen; Unterstützungshilfe III für Januar und Februar 2021 wird beantragt;
- Stabilisierungshilfe Thermen durch das Land BW ist beantragt und wird derzeit geprüft;
- Betriebsunterbrechungs-Versicherung: Aufbereitung zusätzlicher Daten für 2018 auf Wunsch der Versicherung erforderlich; ist in Arbeit;
- Pauschalen-Katalog 2021 wurde im Dezember fertiggestellt und an die Stammkunden verschickt;
- Fertigstellung der neuen „Bad Würzacher Moorfibel“ mit Abschnitten zur Geschichte und Entwicklung des Würzacher Rieds und dem Moorabbau sowie den verschiedenen Anwendungsbereichen;
- Fertigstellung der Abschlussarbeiten in der Massage-Abteilung;
- Nacharbeiten in der Moorbade-Abteilung (Malerarbeiten und Elektro);

Bericht der Geschäftsführung



- Neue Dienstkleidung: Anproben und Beauftragung vor Weihnachten;
- Panorama-Café wird derzeit optisch „überarbeitet“ und dem Hotelkonzept angepasst; Termin für Wiedereröffnung noch offen;
- Überarbeitung und Neu-Ausrichtung Ernährungs- und Gastronomiekonzept unter stärkerer Hervorhebung von gesundheitlicher Ernährung mit Ärzten, Küchenleitung und Ernährungsberatung;
- Weiterentwicklung Homepage läuft;
- Erarbeitung neue Konzepte für Betriebliches Gesundheitsmanagement und Prävention / Gesundheitsvorsorge;
- Kontaktaufnahme zu Kostenträgern (Werbung für Gesundheitsvorsorge und Prävention).
- Organisation Vitalium-Therme / Städt. Bäder: mit Blick auf die Eröffnung Hallenbad Abstimmung der organisatorischen Prozesse und personellen Betreuungen;
- Prüfung, inwieweit schon im Februar „medizinisch notwendige Reha-Maßnahmen“ (nach Corona-VO erlaubt) aufgenommen werden können.



feelMOOR
DAS GESUNDRESORT BAD WÜRZACH

Vielen Dank

Markus Beck, Geschäftsführer

+49 7564/304-2125

Markus.beck@bad-wurzach.de

www.feelmoor.de